

練習で培った力を全国大会でも発揮し、甲賀の元気を全国の友だちに発信してくださいと1月26日(金)、甲南庁舎で全国大会に出場する市内のスポーツ少年団の壮行会が行われました。出場するのは、希望ヶ丘サッカースポーツ少年団と甲南剣道スポーツ少年団、甲賀テニススポーツ少年団の3団で、この日は選手の方



▽全国大会に出場する皆さん

のみなさん約50名が出席しました。壮行会では、一人ひとりが全国大会への意気込みを述べ、保護者や指導者の皆さんに応援をお願いしました。これまでも多くのスポーツ少年団が全国大会へ出場されています。甲賀の地で育まれた元気な子どもたちが全国の舞台上、活躍してくれることを祈っています。



▽宮木教育長から激励の言葉を受ける選手の皆さん

スポーツ少年団
全国大会壮行会

全国大会
出場チームを
激励

心身ともに豊かな子を育む
スポーツ少年団活動

ニュースポーツで 絆深く

甲賀市スポーツ少年団 交流大会2007

試合ではライバル、でもいつもは友だちでいようと1月28日(日)、甲賀市スポーツ少年団交流大会2007が信楽小学校で開催されました。

この大会は、市内それぞれで活動をしているスポーツ少年団の団員が集まり、友だちの輪を広げようと昨年から開催されているものです。

当日は、市内6年生の団員約250名が参加し、ドッジビーとキックソフトボールのニュースポーツ体験とグループ会議で絆を深めました。



▽ドッジビーで交流を深める団員ら